



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

affaires étrangères

Question écrite n° 89424

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 6 septembre 2015 avec M. Ramtane Lamamra, ministre algérien des affaires étrangères.

Texte de la réponse

Le ministre dresse un bilan positif de son entretien le 6 septembre 2015 avec M. Ramtane Lamamra, ministre algérien des affaires étrangères, qui était à Paris pour participer à la réunion ministérielle organisée par la France dans le cadre de la préparation de la Conférence de Paris sur le climat. Lors de l'entretien, les questions bilatérales, notamment la préparation du COMEFA, dont la 2e édition se tiendra à Paris en octobre prochain, ont été évoquées. Le COMEFA permettra de faire le suivi des nombreux partenariats économiques bilatéraux en cours de discussion ou de réalisation.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89424

Rubrique : Ministères et secrétariats d'état

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [29 septembre 2015](#), page 7322

Réponse publiée au JO le : [10 novembre 2015](#), page 8163